

LA VANDEA COMO CATEGORÍA

A los 230 años de la batalla de Chôlet, el comité organizador de los Congresos Tradicionalistas de Civitella del Tronto, que preside el doctor Maurizio Di Giovine, y del que es presidente emérito el profesor Paolo Caucci von Saucken, ha decidido dedicar su quincuagésimo tercera edición a la heroica resistencia del pueblo católico francés contra la revolución francesa en la región de la Vandea.

Presidió la reunión la profesora Dianella Gambini, de la Universidad de Perugia. Primeramente, el doctor Giuseppe Catenacci, presidente honorario de la Asociación de antiguos alumnos de La Nunziatella, que presentó un nuevo opúsculo de la colección que dirige de estudios militares del viejo Reino de Nápoles, en esta ocasión *Rapido cenno sulla condotta tenuta dalla colonna delle Puglie guidata dal Maresciallo di Campo Filippo Flores*. A continuación, se desarrollaron una serie de ponencias entre las que cabe destacar las de los doctores Giovanni Turco («Un cosmos en revuelta contra la Revolución»), Edoardo Vitale («La defensa popular de 1799: una Vandea napolitana»), Ricardo Pasqualin («Alessandro Monti della Corte, novelista contrarrevolucionario») y Maurizio Di Giovine («Publicística en defensa de la reconquista del Reino en 1799»).

Estaba anunciada también otra intervención del doctor Gianadrea de Antonellis, que no pudo presentarse por ausencia del ponente por enfermedad. Tampoco pudo viajar el profesor Miguel Ayuso, a quien estaban encomendadas las conclusiones, por haber debido atender otros compromisos académicos.

Además del congreso que tuvo lugar en la tarde del sábado 9 de septiembre, el domingo 10 se celebró la Santa Misa en rito romano tradicional en sufragio de los mártires de la Tradición.